

江小だより

江戸崎小学校 学校だより

発行日 令和6年6月12日

電話 029-892-2200

緊急 070-3300-2248

メール 542901@sch.ibk.ed.jp



お互いに心が前向きになれるように

校長 飯塚 敏

令和6年度も2ヶ月が過ぎましたが、子どもたちが全員元気に登校しています。

これも、各御家庭での適切な御配慮の賜と深く感謝いたしております。また、通学路の交差点では、いつものように優しく子どもたちを導いてくださる交通安全当番の方々の姿があります。朝早くからのご協力で改めて感謝申し上げます。今後ともよろしく願いいたします。

さて、本年度も「みんな笑顔」になる「あいうえお大作戦」を継続して目標として掲げています。「あ」はあいさつです。朝の登校時には、正門であいさつをしていますが、子どもたちが元気な明るい表情であいさつをしてくれたり、あいさつを返してくれたりすると「今日も一日がんばろう」という気持ちになります。これからも、お互いに心が前向きになれるように気持ちのよいあいさつを心がけていきたいと考えています。

もう一つ、今年の努力目標として「自分の考えを表現できる児童の育成」を掲げました。これからの変化の激しい社会では、自ら考え、行動する力や他と協力して解決していく力が求められています。そのためにまずは、自分の考えをもち、考えたことを相手に伝える力を育てたいと思います。授業の中で、自分の考えをもったり、表現したりする時間と場の設定をしていきたいと思います。その基盤となるのは安心して学べる学級が大切です。あいさつを一日のスタートとして、安心で前向きに学び合える学級、学校づくりを努めてまいります。

第1回PTA奉仕作業

5月25日(土)、第1回PTA奉仕作業が行われました。早朝よりたくさんの保護者の皆様に参加していただき、グラウンドや校舎周辺の草取り、刈払機によるグラウンド周辺や荒宿駐車場草地の除草、プール掃除などをしていただきました。

グラウンドもプールもとてもきれいになり、子ども達が安心して学習したり遊んだりできる環境を整えていただきました。ご協力に心より感謝申し上げます。



コミュニティ・スクールがスタートしました！

5月31日（金）、第1回学校運営協議会が行われました。

学校運営協議会とは、学校運営に地域の声を生かし、地域と一体となって「地域とともにある学校づくり」を推進する仕組みです。学校運営協議会を設置した学校を「コミュニティ・スクール」といいます。学校運営協議会では、校長が作成する学校運営の基本方針を聞き、学校と地域が共通の目標やビジョン（思いや願い）を共有します。また学校運営に関する意見を述べたり協議したりしながら、学校と地域が協働活動をとおしてつながりを深めていきます。

本校の学校運営協議会委員さんは13名です。31日は、委員さんへの委嘱状の交付や、学校からグラウンドデザインの説明を行いました。説明を受けて、「学校は地域へ情報をたくさん発信してほしい」という意見をいただきました。

第2回の学校運営協議会では、7月3日（水）に授業参観をしていただき、協議をしていく予定です。



グラウンドデザインの説明



委員さんへの委嘱状交付

江戸崎中学校区合同引き渡し訓練

6月3日（月）、江戸崎中学校区の合同引き渡し訓練が行われました。今回は、大地震が発生したという想定で、児童は第2グラウンドに避難し、14時30分に引き渡しを始めました。大変スムーズに引き渡しが行われ、1時間以内で引き渡し完了となりました。駐車場からの左折通行にもご協力いただきありがとうございました。

昨年度も、実際に引き渡し下校を実施しました。今年度も大雨等による引き渡し下校があるかもしれませんが、その際には今回の訓練のように対応していただけますと幸いです。尚、今回はグラウンドでの引き渡しでしたが、気象状況に応じて教室になる場合もありますので、リーバーのメールでご確認をお願いします。

